

～市民とともに 栗東をよりよいまちに～



No.78

平成29年2月8日発行

《問合せ》 自治振興課

TEL : 551-0290

(内線:3521)

FAX : 551-0432

市民参画と協働によるまちづくり通信

RITTO CITY
元気創造
まちづくり事業

RITTO CITY
協働事業
提案制度

平成28年度

元気創造まちづくり事業が行われています！

《音楽で地域を元気に！》 安養寺山音楽会

12月18日（日）、栗東歴史民俗博物館ロビーにおいて、安養寺山音楽会によるクリスマスコンサートが開催されました。



クリスマスツリーが飾られた華やかな雰囲気の中、「ゆみ＆匠龍門」さんが登場。磨崖仏をバックに、ポップスからお馴染みの

クリスマスソングまで子どもから大人まで楽しめる曲が奏でられ、会場の雰囲気も最高潮に。会場にいた参加者のみなさんも、サンタやトナカイなどのカチューシャを被り、クリスマス気分を盛り上げました。

《防災かまどベンチ設置事業》

大宝西学区地域振興協議会

靈仙寺自治会 防災訓練

平成27年度に作成された靈仙寺自治会のかまどベンチ。12月11日（日）には防災訓練にあわせ、豚汁を調理されました。

防災倉庫には、被災時に備えてかまどベンチにくべる薪も常備していました。自治会館での防災研修、外での起震車での揺れ体験の後、かまどベンチで作られた豚汁が参加者にふるまわれました。冷たい外気にさらされていた皆さんには、おいしく体を温めておられました。



靈仙寺住宅自治会 かまどベンチ火入れ式

12月末に完成した「移動式」かまどベンチ。1月22日（日）には集会所前に移動し、自治会の皆さんへのお披露目と使い方の確認を兼ねた火入れ式が行われました。かまどはしっかりとしつくりです。自治会長が点火され、赤々と炭がおき、落ち着いたころ甘酒の鍋が載せられました。



鍋が温まるのを待つ間、また、できあがった温かい甘酒をいただいている間、集まった皆さんはかまどの使い道や日頃のことなど、いろいろ楽しくおしゃべりをされていました。冷えた空気のなかでも、温かな自治会の雰囲気が伝わる火入れ式でした。

サポート講座を開催しました

1月30日(月)、認定NPO法人しがNPOセンターの幡先生を講師に迎え、サポート講座を実施しました。3月12日(日)の成果報告会に向け、プレゼンテーションのすすめ方のポイントを学んだ後は、各グループごとによる模擬発表会を実施。本番さながらの発表に、みなさん時間内に発表内容をまとめることの難しさを感じられた様子で、どうしたら時間内にまとめることができるのか、講師に熱心に質問される姿も見られました。

また、団体同士の交流や意見交換の場にもなり、みなさん有意義な時間を過ごされました。

